

HOCKEY SOBRE HIELO



DEPORTE CANADIENSE POR EXCELENCIA

El hockey es el deporte más popular en Canadá . . . y por muchas razones. Desde 1855, fecha en que los soldados canadienses celebraron las Navidades añadiendo cuchillas de hueso a sus botas, para jugar una mezcla de hockey sobre hierba y patinaje sobre hielo, la dirección y destreza de los canadienses en el hockey sobre hielo se ha convertido en una tradición.

En Canadá los inviernos llegan pronto y son largos. Los canadienses se benefician de su larga duración practicando un gran número de actividades — esquí, tobogán motorizado, patinaje, curling y alegres carnavales de invierno. Pero ningún deporte entusiasma tanto, ni cuenta con aficionados tan fieles, que acuden a animar a su equipo favorito o pasan muchas horas frente a la televisión, como el hockey.

Se dice que la mayoría de los canadienses aprenden a patinar antes que a andar. Casi todas las ciudades y villas alardean de tener una pista de hockey, muchas de ellas con hielo artificial, y los jóvenes de todo el país fabrican sus propias pistas, inundando los jardines tan pronto como ocurren las primeras heladas.

Aparte de dar a los canadienses muchas horas de expansión y ejercicio, el hockey provee entretenimiento como un deporte para espectadores. Semanalmente miles de personas presencian juegos en sus ciudades y pueblos, y millones regularmente ven el hockey profesional por televisión.

Cada año, más de 100,000 canadienses participan en ligas mayores o menores de hockey sobre hielo. La más famosa de todas ellas es la Liga Nacional de Hockey, donde se juega el mejor hockey del mundo. Los jóvenes canadienses, desde que empiezan a dar los primeros pasos sobre patines, sueñan con conseguir la gloria y adulación nacional de los ases de la liga.

Si bien la Liga Nacional solamente cuenta con dos equipos

representativos de las dos mayores ciudades de Canadá, el Montreal Canadiens y el Toronto Maple Leafs, el 90 por ciento de los jugadores de dicha liga es canadiense, pero también hay equipos de los Estados Unidos que lucha por la Copa Stanley— el galardón más codiciado en el mundo del hockey.

Resumiendo, se puede decir que el hockey se basa en una serie de reglas tradicionales y que tiene por objeto introducir un pedazo cilíndrico de hule duro (el "puck") en la meta opuesta, usando un palo especial. Cada equipo está formado por 15 a 20 jugadores, de los cuales 6 juegan a la vez —portero, dos defensas, medio centro, extremo derecha y extremo izquierda— pero los miembros de un equipo se alternan durante el mismo juego. El juego entero dura una hora y se divide en 3 períodos de 20 minutos cada uno, más tiempos de descanso.

Si bien el conocimiento de las reglas del juego hace que se disfrute más el espectáculo, los que presencian el juego por primera vez se entusiasman con la velocidad y habilidad del juego. El entusiasmo y el animado griterío de los millares de espectadores que acuden al Forum y al Maple Leaf Gardens, los estadios de los equipos Montreal Canadiens y Toronto Maple Leafs, respectivamente, se añade a este ambiente.

Hay gran demanda de boletos, especialmente durante las eliminatorias y se recomienda que se compren con anticipación. Durante la sesión regular de hockey, su valor va desde 2 a 5 dólares, dependiendo de la localidad— la línea roja detrás del centro de la pista es la más cara y codiciada.

El hockey internacional es básicamente el mismo que el juego canadiense, del cual fue adoptado. Una diferencia, sin embargo, es la prohibición del tipo de contacto corporal agresivo que se permite en el juego canadiense.